Estimados miembros del área de Comunicación Social-Periodismo:

Mi nombre es Sandra Gasca y me presento como candidato para el Comité curricular del área de Comunicación Social y Periodismo. Mi interés en formar parte de este comité se origina en mi compromiso como docente para que nuestro programa académico siempre esté a la vanguardia en la formación académica de Comunicadores Sociales-periodistas. A lo largo de mi trayectoria académica he observado áreas de oportunidad que, de ser atendidas, podrían enriquecer significativamente la formación de los estudiantes. Considero muy importante la atención especial a un currículo que, no solo se mantenga actualizado frente a los cambios del sector, sino que también fomente habilidades críticas y prácticas relevantes para el mundo de la comunicación y el periodismo en el entorno digital.

De ser elegida, me comprometo a trabajar por un currículo que acompañe de manera efectiva el componente tecnológico para que se integre de la mejor forma con el componente curricular de cada asignatura. Me interesa velar por la calidad de los docentes de nuestra área académica en correspondencia el contenido curricular de las materias. Propongo que se destinen recursos a nuestra área para facilitar la creación de talleres y seminarios que involucren a profesionales en el campo del periodismo y la comunicación digital. Además, buscaré una mayor inclusión de perspectivas diversas en los contenidos del programa académico.

Estoy convencida de que, con la colaboración de docentes y estudiantes, podemos construir un programa que no solo nos prepare para enfrentar los retos actuales de la comunicación y el periodismo, sino que promueva el emprendimiento, la gestión en innovación en comunicación y el liderazgo en la formación de Comunicadores sociales y periodistas en el muevo ecosistema digital.

Atentamente,

Sandra Gasca

Docente

Programa de Comunicación Social-Periodismo